

## Maule podrá disfrutar de edición regional de Congreso Futuro por televisión

Del 13 al 18 de enero se realizará en el país, la 14° versión de Congreso Futuro, el encuentro de divulgación más importante de Latinoamérica. “¿Qué humanidad queremos ser?” será el lema del evento, que tiene como objetivo explorar el impacto del conocimiento en el progreso de la sociedad. En la región del Maule, los televidentes podrán seguir las actividades a través del Canal 2 Linares, disponible en VTR.

El Congreso tendrá

• **La versión local se podrá ver a través del Canal 2 Linares. Asimismo, la versión nacional del evento podrá ser vista por más de 1.5 millones de personas en Chile y Latinoamérica a través de las plataformas de Claro y VTR.**

su paso por Talca el jueves 16 de enero, en el Teatro Regional del Maule, con una transmisión completamente en vivo.

La exposición contará con la participación de destacados invitados internacionales como Bruno Patiño, especialista en medios de comunica-

ción, riesgos de la era digital para la democracia y desinformación.

También se presentará Ermias Kebraab, académico y experto en agricultura sostenible y producción animal. Es vicedecano de compromiso global en la Facultad de Ciencias Agrícolas y Am-



bientales y director del Centro Mundial de Alimentos, reconocido por su experiencia en la ciencia animal y la sostenibilidad agrícola.

Cyntia Soto, gerente de Sostenibilidad de ClaroVTR, aseguró que: “Congreso Futu-

ro es una instancia invaluable para generar diálogos sobre los desafíos y oportunidades, no solo para fortalecer el desarrollo de Chile, sino también para un futuro más sostenible y conectado para todos. Estamos comprometidos con apoyar la inno-

vación, el mayor acceso al conocimiento en la sociedad y abordar los desafíos del auge tecnológico. A través de nuestras redes de telecomunicaciones, buscamos acercar los importantes debates a cada rincón del país”.